

# COMMUNIQUE FINAL

Le Forum sur la réglementation des télécommunications en Afrique et dans les pays arabes s'est tenu à Rabat, Maroc, du 17 au 19 septembre 2001, sur invitation de l'Agence Nationale de Réglementation des Télécommunications du Maroc. Plus de 180 délégués provenant de 44 pays et d'organisations internationales ont pris part à ce Forum.

Le Forum, qui a eu lieu sous le Haut patronage de SA MAJESTE LE ROI MOHAMED VI, a été honoré par le message royal, lu par le Conseiller de S.M. LE ROI, en présence du Premier Ministre et de plusieurs Ministres.

Le Maroc a été élu Président du Forum, l'Arabie Saoudite et la Zambie, Vice-Présidents et le Cameroun, Rapporteur.

Le Forum a entendu et discuté une trentaine de communications, émanant de régulateurs, de ministères, d'opérateurs et de consultants traitant spécifiquement de l'interconnexion et de la gestion des fréquences.

A la lumière des débats qui se sont déroulés pendant les trois jours de réunion, le Forum :

1. sur la base du rapport du Président du Comité Ad'Hoc sur la création d'une association africaine des régulateurs, approuve la création du «**réseau des régulateurs africains des télécommunications**» regroupant les pays africains et adopte les principes de base de son fonctionnement stipulés en annexe jointe.
2. charge l'Agence Nationale de Réglementation des Télécommunications du Maroc d'assurer le secrétariat permanent du réseau.
3. charge le Président du Forum de communiquer aux membres du réseau toute information d'intérêt commun, d'initier et de coordonner les activités de formation et d'échange d'expertise relatives à la réglementation des télécommunications, de recueillir les requêtes et les besoins et d'identifier les ressources en la matière.
4. remercie l'UIT pour l'assistance fournie par le BDT dans le domaine de la réglementation et demande qu'elle soit poursuivie en faveur du réseau.
5. accepte l'aimable invitation du Burkina Faso d'accueillir la prochaine réunion à une date à convenir.

Le Forum exprime ses sincères remerciements au Gouvernement et au peuple marocain ainsi qu'aux organisateurs et à tous les sponsors du Forum.

Le Forum adopte une Motion de remerciements chargeant son Président de transmettre un télégramme officiel de remerciements à SA MAJESTE LE ROI MOHAMED VI.

Fait à Rabat, le 19 septembre 2001